

## Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon Hadiri Pembukaan Perlombaan PBB dan Marching Band dalam Rangka Peringatan HUT RI ke-79"

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

Aug 11, 2024 - 01:41



**Polres Cianjur - Sabtu 10 Agustus 2024** – Pada Sabtu pagi, kegiatan pembukaan perlombaan PBB (Pawai Baris-Berbaris) dan Marching Band tingkat SD dan SMP se-Kecamatan Cikalongkulon berlangsung meriah dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) ke-79. Kegiatan

tersebut dilaksanakan di lapangan Kecamatan Cikalongkulon dengan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan pihak berwenang.

Aiptu Fery, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon, hadir sebagai perwakilan kepolisian dalam acara tersebut, turut memberikan dukungan dan semangat kepada peserta perlombaan. Acara ini juga didukung oleh Serda Rohmat, Babinsa Desa Sukamulya, yang turut berperan aktif dalam memastikan kelancaran acara.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, SH, memberikan apresiasi terhadap pelaksanaan kegiatan ini. Dalam sambutannya, AKP Arip Titim Firmanto menekankan pentingnya peringatan HUT RI sebagai momen untuk mempererat tali persaudaraan dan kebersamaan antarwarga.

Perlombaan PBB dan Marching Band ini diikuti oleh berbagai sekolah dari tingkat SD hingga SMP di wilayah Kecamatan Cikalongkulon, yang menampilkan berbagai atraksi menarik dan penuh semangat. Acara ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa nasionalisme dan cinta tanah air di kalangan generasi muda.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi momentum bagi seluruh peserta untuk lebih bersemangat dalam menjaga semangat kemerdekaan dan menguatkan rasa kebersamaan di tengah masyarakat.

"Acaranya berlangsung dengan meriah dan penuh semangat. Kami sangat mengapresiasi partisipasi dari seluruh pihak yang terlibat, baik dari peserta maupun penonton. Kegiatan ini merupakan bentuk perwujudan rasa cinta tanah air dan semangat nasionalisme kita, terutama dalam rangka memperingati HUT RI ke-79," ujar Aiptu Fery.